



Kfd schließt Ukrainer bei Kreuzwegandacht in Gebete ein

Eine Kreuzwegandacht hat im Rahmen der Kfd KOOP in der Maria-Frieden-Kirche stattgefunden. Die Texte aus dem aktuellen Misereor-Kreuzweg „Es geht gerecht“ ergänzten Bärbel Steenbreker und Annette Dicke mit ak-

tuellen Themen: unter anderem Ausbeutung und schulische Ausbildung für Mädchen. Besonders wurde für Frieden in der Ukraine gebetet und der Menschen auf der Flucht gedacht. Zwischen den besinnlichen Texten beglei-

tete Hans Noster auf der Orgel die passenden Gesänge. Doch auch die Geselligkeit kam nicht zu kurz: Im Begegnungszentrum war noch Zeit für ein gemütliches Beisammensein bei einer Tasse Kaffee und Gebäck.

Foto: mp

AZ 13.04.2022